



Kath. Kirchengemeinde St. Johannis, Nonnenpfad 6, 49594 Alfhausen

Kath. Kirchengemeinde St. Johannis  
in der Pfarreiengemeinschaft Hasegrund

Gemeinde Alfhausen  
Frau Bürgermeisterin Agnes Droste  
Bremer Tor 8  
49594 Alfhausen

Nonnenpfad 6  
49594 Alfhausen  
☎ 05464/1356  
✉ [st.johannis.alfhausen@t-online.de](mailto:st.johannis.alfhausen@t-online.de)  
🌐 [www.Pfarreiengemeinschaft-Hasegrund.de](http://www.Pfarreiengemeinschaft-Hasegrund.de)

06.06.2023

## **Antrag auf Erweiterung der Kita St. Hedwig**

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Droste,  
sehr geehrte Damen und Herren im Rat der Gemeinde Alfhausen,

in den letzten Jahren sind die Zahlen der Kinder, die in unserer Einrichtung ein Mittagessen bekommen, deutlich angestiegen. Bis jetzt nehmen die Kinder aus den Regelgruppen jeden Mittag in der Halle das Mittagessen ein. Dieser Zustand ist mittlerweile so nicht mehr tragbar und auch nicht mehr zeitgemäß. Jeden Mittag werden die Kinder durch Eltern, die ihre Kinder abholen oder Mitarbeiterinnen, die ihr Essen für die eigene Mittagspause erwärmen, gestört. Ein kultiviertes und pädagogisch sinnvolles Einnehmen der Mahlzeiten ist so nicht möglich.

Derzeit haben wir täglich bis zu 25 Kinder, die ihr Mittagessen im Hallenbereich einnehmen müssen. Hinzu kommen noch 25 Kinder der Ganztagsgruppe, die aus Platzgründen schon in den Gruppenraum ausweichen, was ebenfalls nicht ideal ist.

In der Samtgemeinde Bersenbrück haben alle Kitas, so auch die Kita Johanna einen eigenen Essensraum, eine Art Mensa oder Cafeteria in der Nähe der Küche. Wir sehen es als absolut dringende Notwendigkeit an, dass auch die Kita St. Hedwig einen eigenen Raum zur Gestaltung des Mittagessen bekommt, um zukünftig einen gleichwertigen Standard zu haben.

Daher unterbreiten wir Ihnen den folgenden Vorschlag:

Der ehemaligen Gruppenraum, der zurzeit unser Mitarbeiterinnen- und Sozialraum ist, wird zur Mensa umfunktioniert.

Stattdessen wird ein entsprechender zweckmäßiger Raum für unsere Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen angebaut. Dazu hat der damalige Architekt unserer Einrichtung schon einmal überlegt, an welcher Stelle ein solcher Raum entstehen könnte.

Dies wäre Richtung Rückhaltebecken am sinnvollsten.

Wir beantragen deshalb, dass die Gemeinde, den Architekten für eine genauere Planung und einer Kosteneinschätzung beauftragt, infolgedessen dann ein Anbau durch die Gemeinde Alfhausen umgesetzt werden kann.

Wir sind gerne bereit, unser Anliegen nach einem gleichwertigen Standard in Bezug auf die anderen Kitas auch persönlich im Rat vorzustellen.

Auf Ihre Rückmeldung freuen wir uns!

Mit freundlichen Grüßen

Für den Kita-Ausschuss



Matthias Lemper, pastoraler Koordinator